

Le débat sur la nouvelle Constitution : une occasion pour les Cubains d'être les acteurs de leur avenir



La Havane, 23 août, (RHC).- Des intervenants au débat populaire sur la réforme de la Constitution se sont accordés à signaler que les Cubains ont maintenant la possibilité d'être les acteurs de leur présent et de leur avenir.

José Fresneda, ingénieur agronome, a qualifié cette consultation populaire prévue du 13 août au 15 novembre d'exercice de démocratie sans égal.

Il a signalé que les réunions organisées dans des lieux de travail, des centres d'éducation et dans les quartiers confirment l'importance qu'accorde le gouvernement cubain à l'unité et à la contribution de tous à la société.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/169771-le-debat-sur-la-nouvelle-constitution-une-occasion-pour-les-cubains-detre-les-acteurs-de-leur-avenir>



Radio Habana Cuba